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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

JE FUME BEAUCOUP

  Par Profil supprimé Posté le 29/01/2019 à 06h19

Bonjour a tous et a toute ..... 
Donc voilà depuis l'âge de 14 ans je fume le canabis mais là depuis 1 ans je fume au moin 10 joint par jour .... 10 joint oui ... Car sa ne
me fait plus rien . Je fume comme si c'était une cigarette.... J'aimerais pouvoir me faire aider pour pouvoir arrêter. Je suis dans une
période de stress peut être pour ça que ma consommation a augmenté .... Je voudrais savoir si une personne comme moi a réussie a
arrêter sans avoir des effets indésirables . Quels foutue merde ces drogues une fois que l'on est dedans sa nous ruine . Puis on a
beaucoup de mal a stopper car moralement quand sa ne vas pas vers qui on se retourne ? Ben se fameux JOint.... . J'aimerais pouvoir
réussir a arrêter.
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